



Dienstag 26.05.15 15:16 Uhr



F: Guido Brennecke

Autor: **Stefan Lühn** 1. Kreisklasse Bentheim Interview

0 743

## Albert Evers im Interview

### Georgsdorf- Coach geht am Saisonende

Beim TSV Georgsdorf wird es nach der laufenden Saison zu einem Trainerwechsel kommen.

Der langjährige Coach Albert Evers wird an den neuen Trainer Hartmut Weernig übergeben.

Hier könnt Ihr lesen, wie Evers seine- und die Zukunft des TSV sieht:

Nach dem Abstieg aus der Kreisliga im letzten Jahr habt Ihr Euch anfangs sehr schwer getan in der 1. Kreisklasse Fuß zu fassen. Wie beurteilst Du den Verlauf der Saison?

In der Hinserie der Kreisliga- Saison haben uns mehrere gestandene Spieler leider berufsbedingt verlassen, so dass in der Rückserie sehr viele junge Spieler aufgestellt werden mussten, um überhaupt sportlich antreten zu können. Diese Spieler waren noch total überfordert mit der Kreisliga. Die zweite Mannschaft bekam durch die vielen Abgänge Äufstellungsprobleme".

In den ersten Spielen der 1. Kreisklasse in dieser Saison glaubte so recht noch keiner an sein Können. Die jungen Spieler waren total verunsichert. Doch durch gute Kameradschaft und intensives Training wurde es dann von Woche zu Woche besser. Besonders Gerd Koel und Harry Pat haben versucht, diese Spieler wieder aufzurichten.

Mit Hartmut Weerning kommt zur nächsten Saison ein neuer Trainer. Was darf man zukünftig erwarten vom TSV Georgsdorf?

Der TSV ist sehr erfreut, einen jungen, erfahrenen Trainer für den Verein gewonnen zu haben. Hartmut wird stressfrei in Georgsdorf die junge Mannschaft weiterentwickeln können.

Wie sieht der Kader für die kommende Spielzeit aus? Gibt es zusätzlich zu den bekannten Neuzugängen noch weitere Spieler, die neu für den TSV auflaufen werden?

In den nächsten Jahren rücken sehr talentierte A- Jugendliche in den Seniorenbereich nach. Die letzten beiden Jahre waren da eher dornenreich.

Der junge Kader wird zusammenbleiben und durch zwei Schlüsselspieler verbessert. Sehr gut könnte die Mannschaft noch einen offensiven Spieler gebrauchen.

In der Saison 2015/2016 wird man die älteren A-Jugendlichen in der I.- und II.- Mannschaft langsam und in Absprache an den Seniorenbereich ranführen.

Nach langer Zeit beim TSV Georgsdorf neigt sich Deine Zeit als Trainer langsam dem Ende zu. Was planst Du für die Zukunft? Georgsdorf ohne Albert Evers kann man sich ja schließlich in der Grafschaft nur schwer vorstellen. Sicherlich wirst Du dem Team ja noch in irgendeiner Form verbunden bleiben oder?

Erst einmal muss ich mich nach zwei schweren Serien erholen. Die vielen technischen und taktischen Trainingseinheiten haben schon Kraft gekostet. Ich hatte das Glück, dass ich mit Patrick de Vries einen tollen Co- Trainer hatte.

Auch bei den früheren Co- Trainern Pascal Hindriks, Henning Scholten, Joachim Ahuis, Achim Evers und Manuel Kronemeyer möchte ich mich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

An welche Momente denkst Du am liebsten zurück?

Der TSV Georgsdorf hat mir die Chance, als ausgebildeter Trainer in den 90er Jahren gegeben. Dafür war ich dankbar. In sportlich schweren Serien mit kleinen Kadern habe ich immer versucht, alles für den Verein und die Mannschaft zu tun.

Eine gewisse Vereinstreue entwickelte sich nach und nach, auch wenn es gute Anfragen anderer Vereine gab.

Man sollte nie nie sagen, aber in Georgsdorf möchte ich nicht mehr in Verantwortung an der Linie stehen.

Der TSV Georgsdorf hat einen jungen Fußballausschuss, der sich gut eingearbeitet hat. Diesen Ausschuss sollten alle Mitglieder unterstützen.

Für mich persönlich: Man muss auch wissen, wann man gehen sollte. Wenn mal Unterstützung gewünscht wird, dann werde ich versuchen „geräuschlos“ zu helfen.

Gibt es Spiele oder Spieler, die Dir in besonderer Weise in Erinnerung geblieben sind?

In allen Generationen gab es-und gibt es immer wieder Spieler, wo die Chemie zwischen Trainer und Aktiven stimmte. Auch oft nach der aktiven Zeit noch.

Besondere Spiele waren sicherlich die letzten drei Punktspiele, die zur Kreisligameisterschaft 1992/1993 führten, der Klassenerhalt auf Bezirksebene, die Meisterschaft am letzten Spieltag in der 1. Kreisklasse 1997/1998, den Klassenerhalt am letzten Spieltag 2001/2002 in der Kreisliga nach toller Aufholjagd, die tolle Rückserie 2011/2012 in der 1. Kreisklasse und der super Sieg im November 2014 in Lage. Die Teilnahme am Grafschafter Hallenmaster, den Turniersieg beim Wietmarscher Hallenturnier.

Somit habe ich in keiner Generation gute Spiele und gute Leistungen vergessen.

Vielen Dank Albert, dass Du Dir die Zeit für dieses Interview genommen hast.

Infos

29. Spieltag			
31.05. 11:00	Neuenhaus II - GW Wielen II	0:3	
31.05. 11:00	V. Nordhorn III - SV R-W Lage	2:5	
31.05. 13:00	Union Lohne III - Emlichheim II	0:3	
31.05. 13:00	Sparta Nordh II - Borussia R.	1:0	
31.05. 13:00	Wietmarschen II - Brandl.-Hest II	4:0	
31.05. 14:00	SV Klaussh. - FSV Füchtenf	6:2	
31.05. 14:30	TSV Georgsd. - SV Esche	3:0	

Tabelle				
1.	Hesep SV 1978 (Ab)	28	57	68
2.	SV Klausheide	28	41	61
3.	GW Wielen II	28	21	56
4.	Brandl.-Hest II (Auf)	28	7	44
5.	TSV 1958 Georgsdorf (Ab)	28	-4	42
6.	SV Rot-Weiß Lage 29	28	1	39
7.	SC Union Emlichheim II	28	-4	39
8.	SV Wietmarschen II	28	4	37
9.	SV Esche	28	-6	36
10.	NS Sparta 09 Nordhorn II	28	-4	35
11.	SV Union Lohne 1920 III (Auf)	28	-10	34
12.	SG Borussia Ringe	28	-15	32
13.	FSV Füchtenfeld	28	-20	30
14.	SV Vorwärts Nordhorn III	28	-35	21
15.	Neuenhaus II	28	-33	15

» ausführliche Tabelle anzeigen

### Interessante Links

#### TSV 1958 Georgsdorf



- Die fairsten und nicht ganz so fairen Herren-Teams
- ELF DES JAHRES: 1. Kreisklasse Bentheim
- Saisonrückblick: TSV Georgsdorf

Alle Vereins-Nachrichten anzeigen

Albert Evers ()



### FuPa Liga Partner

Interesse an einer FuPa Liga Partnerschaft?